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政务要闻
■ 16日，省无党派人士暑期恳谈考察团到洛宁县进

行调研。考察团一行先后到洛宁县同心·在礼社区、城郊
乡崛山葡萄种植示范园、同心·渡阳河大桥、韦得电子有
限公司等同心项目现场进行调研。考察团成员表示，将
进一步发挥全省无党派人士的作用，助推洛宁县经济社
会发展。省委统战部副部长张利芳，省政协常委、周口市
副市长张广东等参加相关活动。 （孙小蕊 樊鹏琳）

近日，在位于新安县洛新产业集聚区的洛阳维健生物科
技有限公司项目建设工地上，工人们正在进行生产车间消防
管道安装施工。

该项目总投资3亿元，占地36亩，建设内容包括6628平方米
生产车间和符合国家GSP认证的近2万平方米标准化医药仓
库，配备冷链运输车辆，实现药品、医疗器械的无缝储存及配
送。目前，生产车间已封顶，仓库正在加紧建设中。项目全部
建成运转后，可实现年销售收入8亿元。

记者 潘郁 通讯员 王亚飞 摄

打造医药物流行业
“桥头堡”

昨日，记者在洛阳八中伊滨校区项目现场看到，校园建设
已基本完工。

该项目是市重点教育建设工程，位于伊滨区开拓大道以
东、兴业西街以西、团结路以北、团结北路以南，建筑面积4万
平方米，总投资1.35亿元。学校规划建设48个教学班、在校
生规模2400人，为全寄宿式高中。项目包括综合楼、教学楼、
宿舍楼、餐厅等单体工程，并配套建设阶梯教室、室内体育馆、
400米标准运动场等设施。学校月底投用，9月开始招生。

记者 刘冰 通讯员 杨万通 摄

洛阳八中伊滨校区
月底投用

【你好，洛阳】新一轮洛河水系治
理提升工程启动，以四大城市水景文
化 主 题 公 园 打 造“ 华 夏 文 明 第 一
河”。城市发展，生态先行。扮靓母
亲河，不断放大洛阳水资源的综合效
益，这是最有价值的发展、最得人心
的政绩。未来，当洛河市区段32公里
水系华丽提升，就是一张聚人气、引
产业、促发展的“金质名片”！

建设名副其实的中原经济区副中心城市，必须大力实施产业强市战略，其中，大力
发展现代高效农业是重要内容。现代高效农业，是以市场为导向，运用现代科学技术,
充分合理利用资源环境，实现各种生产要素的最优组合，最终实现经济、社会、生态综
合效益最佳的农业生产经营模式。近日，本报记者深入乡村基层，聚焦洛阳的高效农
业发展状况，展示洛阳高效农业发展中的亮点和经验，展示各地的高效农业品牌。联
系电话：13937967110。
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近日，在山东鲁农现代农业发展有限公司洛
宁分公司高效农业光伏示范项目温室大棚内，农
作物在LED植物补光灯的照射下，枝繁叶茂、长
势良好。

该项目位于洛宁县西山底乡孙洞村，总投资
5000万元，占地148亩，共建有高效农业光伏温室
50 座，主要生产食用菌类和高附加值叶菜类产
品。该项目根据半导体照明原理，通过适合植物
所需光谱的LED灯照射，大大提高作物的产量和
品质。 记者 鲁博 通讯员 李峰 摄

近日，在伊滨区佃庄镇东石
桥村洛阳万峰家庭农场，村民们
正在收获成熟的丝瓜，对瓜架进
行维护。

该家庭农场主要种植水稻、
玉米及多种无公害蔬菜，其中，丝
瓜种植面积120亩。该农场土质
肥沃、排灌方便，采用高效、无公
害种植方式，丝瓜亩产量 2 万
斤，每亩净利润 1 万多元。无公
害、高效的种植方式，不仅改善
了农业生态环境，还为周边村民
提供了就业岗位，带动大家共同
致富。 记者 鲁博 摄

高效农业增效益
家庭农场共致富

蔬菜享受“灯光浴”
设施农业产值升

效果图效果图

16日上午，由18辆重型卡车组成的车队，装载着中信重
工机械股份有限公司为瑞典研制的半移动式破碎站主机设备
驶离厂区，浩浩荡荡踏上征程。车队预计 22 日前抵达上海
港，而后装船运往瑞典。

中信重工 2013 年 1 月与瑞典 LKAB 公司签订 Mertainen
铁矿项目半移动式破碎站供货合同。目前，所有设备已全部
制造完成并试车成功。该破碎站采用欧洲标准设计制造，达
到世界先进水平，将被LKAB公司用于位于北极圈苏瓦帕瓦
拉地区的一个大型露天铁矿。这是中信重工依靠自主知识产
权生产、直接出口欧洲高端市场的第一单成套矿山装备，也是

“洛阳制造”首次挺进北极圈。
记者 潘郁 通讯员 蔡春跃 摄

“洛阳制造”
首次挺进北极圈

公务灶接待派餐单作用明显，西工区前7个月公务
接待费同比下降92.9%

公务灶“烹”出廉政风
就餐时间：2014年8月9日中午；接待事由：2014年农村基层“三委”负责人

培训；接待人数：220人；消费金额：2200元……
日前，记者在西工区廉政办主任徐锦厚办公桌上看到写有上述内容的一张单

据——西工区公务灶接待派餐单。
去年8月，西工区出台《公务灶接待管理规定（试行）》，对公务灶制度进行了

细化，并印制公务灶接待派餐单对公务接待进行规范，使全区公务接待费用大幅
缩减。

“没有派餐单？那我们肯定不给
做饭。”西工区委、区政府公务灶一位
负责人这样说。

徐锦厚说，没有派餐单，食堂会计
就无法从区财政局拿到钱，这是他们
拒绝“下菜”的理由。

公务灶接待派餐单的使用，分别
由用餐单位、公务灶和区财政局三方
参与，那么谁来监管它呢？“多头监
管。”徐锦厚说。

西工区规定，公务灶就餐消费报
销实行“日清月结”制度，每月8 日之
前将各单位上月公务接待情况进行
整理汇总，同时附每次派餐单，由用
餐单位经办人员、纪工委书记或纪检
组长、单位主要领导会签后，方可报
销入账。如果因特殊情况需要隔月
报销，必须到区廉政办备案，否则不
予报销。

记者在该区办公楼一楼大厅看
到一台电子触摸屏，按提示简单操

作后，各单位上月公务接待的事项、
日期、地点、人数、支出金额等便显
示出来，同时还有举报电话。徐锦
厚说，这样的触摸屏在西工区的每
一个单位都有，群众随时可以查看
相关事项。

除此以外，区审计局和区廉政
办也对各单位的接待费进行监督，
审计局采取年度审计和抽查审计相
结合的方式进行审计，廉政办则不
定期进行检查，发现有在公务灶接
待频率过高的情况，将对单位负责
人进行约谈提醒。今年以来，区廉
政办就对 8 家单位的负责人进行了
约谈。

公务接待费的锐减，不但节省了
开支，也为广大干部减轻了“负担”。

“以前，有时一天会有好几批人需要安
排接待，整天忙碌着安排客人的吃住，
每一批公务接待，都要小心翼翼安排
好，生怕有什么不妥，不仅身体累，心
更累。”西工区投资促进局一位负责人
坦言，公务灶制度的实施，让大家觉得
轻松了不少。

西工区委常委、纪委书记王青春

说，如今，多数公务接待坚持在公务灶
用餐，方便了基层机关工作人员，坚持
了下来，形成了习惯，也拉近了与群众
之间的距离，公务灶“烹”出了廉政风。

本报首席记者 李三旺 通讯员
张素霞

不见单子不“下菜”

公务接待费多方监管

公务接待费同比下降92.9%

西工区财政局的统计数据显示，去年1月
至7月，该区公务接待费用为2680961.24元

公务灶接待派餐单由区纪委和区财
政局统一印制，一共三联

除派餐单外，各单位还建立了公务接待专门台账并由
专人管理。如果有公务接待，需经用餐单位主要领导批准、
签字，在专用台账做好登记后，凭派餐单到公务灶就餐，任
何人未经批准一律不准安排公务用餐

今年同期锐减到189014元
下降了92.9%

●一联由用餐
单位留存，以
备检查

●一联由财政
局留存，用于对
账

●一联由公务灶
留存，用于向财
政局报销

如果确因特殊情况需要到地方营
业性酒店进行接待，必须提供就餐情况
说明。上面还得单位领导和区分管领
导签字，一个都不能少，同时要到廉政
办备案
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